

ABSTRAK

Hiras Roma P. Sitorus, Nim 6133311047 “Peningkatan Hasil Belajar Servis Bawah Bola Voli Melalui Variasi Pembelajaran Dan Media Modifikasi Pada Siswa Kelas X SMA Negeri 2 Medan Tahun Ajaran 2017/2018”.

Pembimbing : IWAN SAPUTRA, S.Pd, M.Pd.

Skripsi: Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2017

Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui sejauh mana “Peningkatan Hasil Belajar Servis Bawah Bola Voli Melalui Variasi Pembelajaran Dan Media Modifikasi Pada Siswa Kelas X SMA Negeri 2 Medan Tahun Ajaran 2017/2018. Lokasi penelitian ini dilaksanakan di SMA NEGERI 2 Medan Tahun Ajaran 2017/2018. Penelitian dilaksanakan pada bulan November 2017 dengan jumlah siswa 39 orang. Metode penelitian kualitatif yang digunakan adalah penelitian tindakan kelas (PTK), yang terdiri dari siklus I dan siklus II. Untuk memperoleh data dalam penelitian ini maka dilakukan tes hasil belajar I (siklus I) dan tes hasil belajar II (siklus II) yang berbentuk aplikasi teknik dasar servis bawah bola voli sebanyak dua kali pertemuan.

Setelah data terkumpul dilakukan analisis: Pembelajaran dilakukan melalui variasi pembelajaran pembelajaran dan media modifikasi, Dari tes hasil belajar melalui variasi pembelajaran dan media modifikasi di siklus I diperoleh 25 siswa (64,10%) yang telah mencapai tingkat ketuntasan belajar, sedangkan 14 siswa (35,89%) belum mencapai tingkat ketuntasan belajar, dengan nilai rata-rata hasil belajar 77,77. Karena belum tercapai ketuntasan klasikal maka dilakukan kembali pembelajaran melalui melalui variasi pembelajaran dan media modifikasi dari tes hasil belajar II, disiklus II diperoleh 33 siswa (84,61%) yang mencapai tingkat ketuntasan belajar, sedangkan 6 siswa (15,38%) belum mencapai tingkat ketuntasan belajar, dengan nilai rata-rata hasil belajar 80,97.

Dalam hal ini dapat dilihat bahwa terjadi peningkatan 20% dari siklus I ke siklus II. Berdasarkan hasil analisis data dikatakan bahwa pembelajaran melalui variasi pembelajaran dan media modifikasi dapat meningkatkan hasil belajar servis bawah bola voli pada siswa kelas X SMA NEGERI 2 Medan.